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École du Baluchon 

PROCÈS-VERBAL 

Sixième rencontre ordinaire du conseil d’établissement, 

tenue le 11 juin 2013 à 17 h 30, au restaurant Le Rustik à Orford. 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum et nomination d’une secrétaire 

Sont présents : Mme Manon Bombardier Présidente 

 Mme Alexandra Bruneau Enseignante 

 Mme Shana Jandke Parent 

 Mme Mélanie Tessier Parent 

 Mme Valérie Yargeau Enseignante 

 

Sont absents : M. Éric Deschênes Parent 

 Mme Élyse St-Cyr-Morin Enseignante 

 

Invitée : Mme Lise Couture Directrice 

 

2. Nomination d’une secrétaire 

Valérie Yargeau agira à titre de secrétaire de la rencontre. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 11 juin 2013 

CE 12/13-035 

Ajouts : 

 16.1 Service de garde 

 16.2 Nomination à la direction 

Proposé par Alexandra Bruneau et adopté à l’unanimité. 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 16 avril 2013 

CE 12/13-036 

Proposé par Manon Bombardier et adopté à l’unanimité. 

 

5. Suivi au procès-verbal du 16 avril 2013 

12. Levée de fonds 

 Opération Tournesol a amassé 70,80 $ remis à Enfant Soleil 

15. Informations des représentants de l’O.P.P. 

 Les frais de poste 2012-2013 pour la collecte de bouteilles de mai dernier se 

sont élevés à 211 $. 

 Il est proposé par Manon de demander à l’hôtel de ville de couvrir les frais 

de poste de l’O.P.P. l’an prochain. 

 

6. Période de questions du public 

Aucune question, pas de public. 
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7. Correspondance 

 Les échantillons de chocolats provenant de la compagnie « Chocolat 

Lamontagne » sont arrivés pour l’an prochain. 

 

8. Organisation scolaire 2013-2014 (information) 

Alexandra propose de classer  un 4e élève de 4 ans dans le groupe des 4-5 ans. La 

direction devra consulter Madame Édith Pelletier, aux services éducatifs,  afin de 

savoir s’il est possible que le nombre d’élèves du groupe des 4-5 ans puisse être de 

17 et que celui des 4 ans baisse à 16 élèves, en lien avec les règles de dépassement. 

 

9. Frais chargés aux parents (approbation) 

CE 12/13-037 

Lise présente les frais de procure.  

 Manon propose d’arrondir le montant des 5 ans à 48,50 $. 

 Les enseignantes du préscolaire devront s’entendre afin de gérer les 11 $ 

supplémentaires chargés aux 4 ans pour l’achat de matériel commun (colle en 

bâton, sacs ziplocs…). 

Proposé par Mélanie Tessier et adopté à l’unanimité. 

 

10. Plan de réussite 2012-2013 (information) 

Le bilan du plan de réussite sera présenté en octobre 2013, par la nouvelle direction. 

 

11. Détermination du nombre de représentants du C.E. 2012-2013 (proposition) 

CE 12/13-038 

Statu Quo recommandé. 

Proposé par Shana Jandke et adopté à l’unanimité. 

 

12. Sorties éducatives (approbation) 

CE 12/13-039 

Il est proposé par Mélanie Tessier d’approuver les sorties éducatives en septembre 2013. 

Proposé par Mélanie Tessier et approuvé à l’unanimité. 

 

13. Assemblée générale des parents de septembre 2013 (décision) 

CE 12/13-040 

 Lise propose de faire l’assemblée générale le 24 septembre 2013, à 18 h 30. 

 Manon, présidente, préparera son bilan annuel. 

Proposé par Manon Bombardier et adopté à l’unanimité. 

 

14. Informations des représentants de l’O.P.P. 

 Manon explique le déroulement des olympiades qui auront lieu le mardi 18 juin à 

partir de 10 h 30 et qui se termineront à la cloche de 14 h 45. 

 

15. Informations des représentants des enseignants 

 Alexandra présente les activités de fin d’année. 
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16. Information de la direction 

16.1. Service de garde 

Lise annonce qu’il y aura un service de garde l’an prochain. La nouvelle 

direction organisera le tout en début d’année. La date d’ouverture reste à 

confirmer. Il reste à confirmer qui sera l’éducatrice attitrée au service de 

garde, mais Véronique Laverdure a accepté d’en être la responsable 

(satellite). 

 

16.2. Nomination à la direction 

La nomination de la nouvelle direction se fera le 18 juin prochain. 

 

17. Affaires nouvelles 

On annonce le départ à la retraite de notre directrice, Lise Couture. 

 

18. Prochaine rencontre 

La première rencontre ordinaire aura lieu en octobre 2013. Le calendrier nous sera 

présenté à l’assemblée générale du 24 septembre. 

 

19. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée a lieu à 18 h 56. 

 

 

La présidente, La directrice, 

 

 

 

 

Manon Bombardier Lise Couture 

 


